

Canciller defenderá compromiso de Venezuela con derechos humanos.



Caracas, 29 feb (RHC) La canciller venezolana, Delcy Rodríguez, partió hacia la sede de la ONU para los Derechos Humanos en Ginebra para exponer los logros de su país en esa esfera ante la comunidad internacional.

Declaró Delcy Rodríguez que expondrá en la ciudad suiza el Plan Nacional de Derechos Humanos aprobado por el presidente Nicolás Maduro el pasado 27 de febrero para reivindicar la dignidad de los damnificados por los disturbios del 2014.

Según la ministra el Plan protegerá a la población de nuevas agresiones de la derecha, en medio del actual contexto de recrudecimiento de los ataques contra el Gobierno socialista.

También recordó que esa iniciativa surgió de la consulta de centenares de asambleas, movimientos sociales, organismos de defensa de derechos humanos nacionales e internacionales e instituciones públicas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/85711-canciller-defendera-compromiso-de-venezuela-con-derechos-humanos>



Radio Habana Cuba